## JUEGO RECOMENDADO DEL MES

## DÍGALO CON MÍMICA

Es un juego clásico y muy divertido, en el que pueden participar niños y adultos. Las personas que van a participar se dividen en dos equipos. Cada equipo en secreto escoge una película que debe adivinar el equipo contrario. Un miembro del equipo pasa al frente y debe representar con gestos la película que en secreto le han asignado. El resto de su equipo debe adivinar. Si lo hacen, se ganan un punto y siguen jugando. Cuando pierden, sigue la ronda con el otro equipo. Si son muy pequeños los niños pueden jugar a adivinar, en lugar de películas, animales o acciones.

Con este juego aprenderán a expresar gestos y emociones. Desarrollarán la imaginación y el lenguaje corporal.

